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３週間の夏休みも終わり、いよいよ２学期が始まりました。夏休み中にどのくらい学習することができま

したか。今日のテストに学習の成果は発揮できましたか。学習時間は千差万別でしょうが、弱点を補強する

のに十分時間を使ったり、得意分野をさらに伸ばそうと努力したり、普段ではできないことをたっぷりとで

きたかと思います。質問教室を利用し、学校で勉強をがんばっていた人もたくさんいました。 

２学期以降、時間の使い方がさらに大切になってきます。また、運動会や合唱コンクールなど、３年生が

中心となる大事な行事も待っています。これまで以上にお互いを高め合える集団にしていきましょう！！ 

                                                 

～運動会に向けて～ 
 夏休み中も、入場門係をはじめとした運動会に向けての取組が行なわれていました。この後、団長・エー

ルリーダーを中心とした応援などの練習がはじまります。新型コロナウィルスの感染拡大防止のため、例年

とは異なる点も出てくるかと思いますが、限られた中で何ができるか、そして、どう楽しむか、は自分たち

次第。創意工夫です！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

黄団 

赤団 

青団 
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第３０回少年の主張石川中央地区大会に出場！ 

 

 

 

 ８月１０日（月）、津幡町文化会館において第３０回少年の主張石川中央地区大会が行なわれ、野々市中

学校の３年生から、３年２組 森一乃さん、３年４組 石田はるなさんの２人が出場しました。夏休み中にも

練習を重ね、２人とも堂々と自分の意見を述べることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 あなたは、LGBTという言葉を耳にしたことが在

りますか。 

私が最近ラジオを聞いてふと興味をひかれた話題

が、この LGBTをはじめとし、各国で開催されてい

るプライドパレードについてでした。そのラジオで

は、東京のある駅前を何百人もの人が手にレインボ

ーフラッグを持って、笑顔で楽しそうに参加してい

た、という話題を取り上げていました。虹を思わせ

るこの旗は、人が人として、「自分らしく」生きるた

めのシンボルでもあります。 

（※森さん本文より、一部抜粋。） 

 私たちは、なぜ学校へ行くのだろうか。学校とい

えば、勉強するところという印象が強い。確かにそ

うだが、私は、勉強するためだけに行っているので

はないと考える。 

 学校へ行く理由――。総じてそれは、これから先

の人生を豊かにするためだと、私は考える。学校へ

行けば、仲間と共に学び合い、成長することができ

る。だが、これが当たり前でないことを忘れてはな

らない。学校で感じたことや学んだこと全てを、こ

れからの人生に最大限活かすことが私たちの使命で

はないだろうか。 

（※石田さん本文より、一部抜粋。） 

優秀賞を受賞した石田さんは、８月３０日

に行なわれる「少年の主張石川県大会」へ

出場します。皆さん、ぜひエールを！！！ 

森 一乃さん  「希望の虹」 奨励賞 

石田 はるなさん 「私たちの使命」 優秀賞 


